



Sollen Frauen ihr eigenes Geld verdienen!?

22.09.13



Über 75 Prozent der Männer in Deutschland wollen eine Frau, die ihr Geld selbst verdient. Die meisten Männer möchten, dass ihre Frau Kinder bekommt. 92 Prozent der Frauen wünschen sich Kinder. Allerdings empfinden fast alle Befragten die deutsche Gesellschaft als kinderfeindlich. Darum verschieben sie die Familiengründung auf später.

Das ergab die aktuelle Studie "Frauen auf dem Sprung – das Update 2013". Die Studie führten Wissenschaftler vom infas Institut für Sozial- und Marktforschung und dem Wissenschaftszentrum Berlin für Sozialforschung (WZB) durch. Die Forscher stellten zusammen mit Mitarbeitern der Frauenzeitschrift "Brigitte" über sechs Jahre immer denselben Hunderten Frauen und Männern insgesamt dreimal dieselben Fragen.



Dabei stellten die Wissenschaftler fest, dass immer mehr Männer Frauen wollen, die ihren Lebensunterhalt selbst finanzieren können. 2007 waren es nur die Hälfte der befragten Männer, aktuell sind es mehr als drei Viertel von ihnen. Zudem meinen inzwischen mehr Befragte, dass die deutsche Gesellschaft ungerechter geworden sei.

Die Mehrheit der befragten Frauen denkt, dass sie keine berufliche Karriere machen könnte, wenn sie Kinder hätten oder bekommen würden. Jede dritte befragte Frau fühlt sich bei der Hausarbeit und/oder Kindererziehung von ihrem Mann im Stich gelassen.

Die Studienautoren fordern, dass sich Männer mehr an den häuslichen Pflichten beteiligen sollten, berichtet die "Frankfurter Allgemeine Zeitung". Zudem müssten Menschen in Deutschland schneller von Teilzeitarbeit zurück in Vollzeitarbeit gelangen können. Mütter würden in Deutschland immer noch häufig unfreiwillig in Teilzeitjobs arbeiten und/oder unbezahlte Heimarbeit leisten.

Was haltet ihr von diesen Forderungen? Sollen Frauen in Deutschland ihr eigenes Geld verdienen und davon selbstständig leben können?